

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Octobre rose à la SGS : un dépistage précoce peut sauver une vie

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

LES femmes issues de l'Association pour le soutien et l'aide aux femmes atteintes du cancer (Asafac) ont, à la demande des responsables de la Société gabonaise de sécurité (SGS), sensibilisé hier, mercredi 21 octobre 2020 à Libreville, le personnel de cette entreprise aux cancers du col de l'utérus et du sein. Cette sensibilisation destinée exclusivement à la gent féminine s'inscrivait dans le cadre de la campagne Octobre Rose consacrée à la lutte contre les cancers féminins. Témoignages des femmes atteintes desdits

cancers, sensibilisations et dépistages ont constitué l'essentiel des activités au centre de cette rencontre qui avait pour but d'amener les femmes à prendre conscience de la réalité de cette maladie. Parce que les cancers sévissent silencieusement au Gabon, Dr Poudy, médecin, a invité les femmes de la SGS à se faire dépister, en relevant que "de nombreuses femmes, par peur d'un diagnostic positif, hésitent à se faire dépister. Or, 80 % des cancers féminins peuvent être guéris s'ils sont pris en charge très tôt", a-t-elle indiqué. Cette campagne de sensibilisation a été ponctuée par une séance de dépistage gratuite des femmes présentes.



Photo : DR

L'Asafac a édifié les femmes de la SGS sur les cancers féminins.

Cancers féminins : la détection précoce en zone rurale



Photo : DR

Les femmes d'Ekouk sensibilisées aux cancers lors de la caravane itinérante initiée par le ministère de la Santé.

P.M.M.
Libreville/Gabon

La caravane itinérante organisée par le ministère de la Santé, dans le cadre de la 7e édition d'Octobre Rose, se poursuit dans l'arrière-pays. Lancée le 19 octobre dernier dans les provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué, de la Ngounié..., cette campagne de sensibilisation a pour but d'atteindre les femmes rurales en matière de détection précoce des cancers du sein et du col de l'utérus. Elle vise spécifiquement le dépistage de toutes les femmes éligibles et de rendre disponibles les activités de prévention de façon intégrée (vaccination, prise de tension, glycémie et dépistage du VIH).

Selon le rapport livré par les initiateurs de ce programme, à Ekouk, un des lieux d'activité de la caravane, au total 53 femmes ont effectué leur dépistage. Parmi lesquelles deux ont été référées pour suspicion du cancer du col de l'utérus et une pour celui du sein. Cinquante femmes, parmi les 53 dépistées, ont reçu chacune une moustiquaire imprégnée. 85 personnes dont 32 hommes se sont prêtées au prélèvement de la tension. À l'issue de cette campagne, plusieurs recommandations ont été faites. Entre autres, multiplier les activités de médecine itinérante, au vu de l'engouement suscité par la phase pilote. Et pour les éditions à venir, augmenter les stocks des consommables et autres intrants.

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE
TASKFORCE POUR LE RÉGLEMENT DE LA DETTE INTÉRIEURE
ARRÊTÉ N° 006/PR DU 20 JUIN 2020
TEL : +241 62 11 04 27 / +241 62 11 04 29



RÉPUBLIQUE GABONAISE
Union - Travail - Justice

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de la gestion active et efficiente du portefeuille de la dette, il a été créé à la Présidence de la République une Taskforce pour le règlement de la Dette Intérieure par **arrêté n° 006/PR du 20 juin 2020**.

Suite au lancement de ses travaux le 04 septembre 2020, elle a constaté que certaines entreprises ne se sont toujours pas manifestées.

A cet effet, elle informe à ces dernières que la date butoir de dépôt de dossier initialement prévue le mercredi 14 octobre 2020, est arrêtée au **samedi 24 octobre 2020 à 12h30**

Passé ce délai, toute créance non soumise sera forclosée.

Toutefois, afin de respecter les mesures barrières contre la propagation de la Covid-19, les entreprises concernées sont priées de bien vouloir préalablement contacter ses services aux numéros suivants : **+241 062 11 04 27/ 062 11 04 29.**

Fait à Libreville, le 16 Octobre 2020

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE



Taskforce Dette Intérieure